

芽吹

第1学年通信 第22号

令和元年9月27日(金)

『ダメ。ゼッタイ。』薬物乱用防止教室

9月も第4週の終わりを迎え、秋らしい涼しい気候となっていました。季節の変わり目で、体調を崩しがちな生徒も見られます。気を付けて過ごしてほしいです。

さて、24日(火)の午後、鹿島ライオンズクラブのご協力のもと、薬物乱用防止教室が行われました。生徒たちは、講師の先生の話にじっくりと耳を傾け、薬物の見本を興味深く見ていました。



「ちょっとだけなら」「一回だけなら」という甘い気持ちが、大変な結果を招くことを学習することができたのではないかでしょうか。

下の生徒作文にもあるように、「自分はどんな姿になっていたい」と考えるようにすると、この日の『ダメ。ゼッタイ』の学習がさらに有意義になると思います。



私の二学期の目標は、二つあります。

一つ目は、勉強です。一学期の期末テストでは、中間テストの時と比べて順位が下がってしまったので、二学期はそのようなことがないよう、部活との両立をしつかりとしていきたいです。そして、得意な教科の点数をもっとよくして、得意ではない教科もがんばりたいです。

二つ目は、行事です。鹿島中学校に入学して初めての行事がたくさんあります。体育祭や合唱コンクールではクラスみんなで協力し合いたいです。一年B組の「紳」を深めていきたいです。

二学期の目標は、いろいろなことにチャレンジして、何事にも全力で取り組むということです。なぜなら、二学期は様々な行事があり、私たち一年にとっては、どれも初めての行事だからです。誰かがやればいい。ではなく、自分から進んでいい。「これをやる!」と言えるようにしたいです。そして、どれも鹿中の歴史と文化のつまつた行事なので、だから何を学べるのか。終わつた後、自分はどんな姿になつていよいよ忘れず、これからも生かしていくのを全力で励みたいです。

僕の二学期の目標は、二つあります。一つ目は、テストです。一学期はテス

『2学期の目標』作文を

2学期が始まって、早いものでもう一か月。「初心忘るべからず」ということで、始業式に書いた作文をいくつか紹介します。自分の立てた目標に今の自分はがんばれているか……友だちの作文を読みながら、振り返ってください。

来週の予定

10月 2日(水) 中間テスト(数・社・理・国・英)

県東地区新人戦選手激励会

3日(木) スマイルタイム(委員会)